

# こだま

いっきょく

## 一条・旭地区 部活動地域展開の受け皿団体 一旭会 結成

8月26日、本校の体育館において一条・旭地区部活動地域展開の受け皿団体の設立総会が開催され、両校の部活動の部長や保護者代表の方、顧問の教員、そして、本会立ち上げに尽力いただいた「街なか親父の会」やPTA役員など約150名に御参加いただきました。

この設立総会で、団体の名称が「一旭会（いっきょくかい）」に決まり、会長に稻見浩一氏（旭中学校・魅力ある学校づくり地域協議会長）、副会長に飯野哲也氏（旭中学校PTA会長）をはじめ5名が選ばされました。

現在、国、県、市の指導により、生徒の文化、スポーツ活動の機会の確保・充実や教員の負担軽減のため、公立中学校の休日部活動を地域に移行・展開する取り組みが進められており、県教委は令和8年3月までに休日の部活動を各学校とも少なくとも1つ以上、学校のみでの運営から脱却させることを目標にしています。本校と一条中学校の保護者の方と地域の方は、必要ならば地域が子どもたちの活動を支えようと立ち上がってくださったのです。設立総会に至るまでには、夜に何度も会議を開き、議論を重ね、生徒や保護者の意見が生きる組織が誕生しました。



挨拶に立った本校生徒会長の桜井乙羽さんは、地域、保護者の方に感謝を述べ、「（環境が変わっても）『目標に向かって頑張る』という気持ちは変わりません」「（部活動を引退した）私たちの世代は、地域の一員として後輩のサポートをできればと思っています」と述べました。

学校も、生徒や保護者の皆様の意見を聞きながら地域と協力して、生徒が文化、スポーツ活動に打ち込める環境を整えられるよう努めてまいります。

## いじめのない学校をめざして～生徒主体の「いじめ根絶集会」開催～

9月17日（水）に生徒会が主催して「いじめ根絶集会」が開かれました。集会ではいじめ防止の標語の発表などがおこなわれました。

未だ、いじめ根絶までの道半ばではありますが、引き続き、いじめのない安心できる学校をめざしてまいります。



## 宇河地区新人体育大会（秋の新人戦）、宇都宮ジュニア芸術祭で 旭中生奮闘、活躍

9月19日（金）から5日間にわたって宇河地区新人体育大会が県総合運動公園などで開かれ、本校から多くの生徒が参加しました。夏の暑いときに頑張った練習の成果を発揮すべく、出場した生徒はもちろん、応援した生徒も自分と学校のプライドを胸に全力を尽くしてくれたこと思います。

また、9月27日（土）におこなわれた宇都宮ジュニア芸術祭音楽祭では、一条中学校と本校の「合同チーム」が見事優秀賞に輝きました。

次の大会は来年度の6月におこなわれる総合体育大会ですが、これから9か月、大いに自分自身をきたえて更なる活躍をしてくれることを願っています。



### 【ここまで主な結果】

□剣道女子 準優勝 □野球 第3位 □吹奏楽部 宇都宮 ジュニア芸術祭音楽祭優秀賞



### 短いニュース

学校正門及び駐車スペース周辺が登下校時に危険な場合があるとの御意見をいただき、校門を入ってから出るまで一方通行になるように改善しました。引き続き、構内での徐行に御協力ください。



### 短いニュース

県教育委員会及び市教育委員会からの指導により、学校の電話は10月14日（火）の第2学期開始日から、16時30分の勤務時間終了時刻以降、自動音声応答に切り替わります。不便なこともあるうかと存じますが、御理解、御協力を願いいたします。

なお、激しい雷雨等でお迎えをお願いする場合など、必要に応じて時間を延長して電話対応いたします。



### 短いニュース

9月17日から北校舎西側の外壁の修繕工事をおこなっています。周囲は安全確保のため立ち入りできませんので、御了承ください。